

Mitgliederversammlung



Paul Schwienhorst wurde als Vorsitzender wiedergewählt.



Verabschiedet: Beate Egbert-Venns scheidet als Kassiererin aus, Raimund Weiler sitzt nicht mehr hinter dem Steuer des Bürgerbusses.



Neuer Kassierer ist Franz Hellmann. Fotos: Baumjohann

## 78 123 Bus-Kilometer für Bürger

**Hoetmar (bjo).** Paul Schwienhorst bleibt Vorsitzender des Bürgerbus-Vereins Hoetmar. Bei der Mitgliederversammlung am Donnerstag an der alten Stellmacherei wurde er von den anwesenden Mitgliedern einstimmig in seinem Amt bestätigt.

„Das ist dein Verein. Er liegt dir sehr am Herzen. Dafür vielen Dank“, hatte Wahlleiter und Vorstandskollege Lambert Kortensmann festgehalten. Ein Dank, den Schwienhorst umgehend an die versammelten Bürgerbus-Fahrer zurückgab. „Ihr alle tragt dazu bei, dass der Bürgerbus so unterwegs ist, wie er es ist, und dass

unser Bus unverzichtbar ist für Hoetmar.“

Nicht mehr im Vorstand aktiv ist seit Donnerstag Beate Egbert-Venns, die seit der Vereinsgründung vor zehn Jahren die Aufgaben der Kassiererin übernommen hatte und jetzt auf eigenen Wunsch nicht erneut kandidierte. „Ich werde aber Fahrerin bleiben“, versicherte Egbert-Venns und konnte neben einem Gutachten auch einen Blumenstrauß als Dank für ihre Arbeit entgegennehmen. Neuer Kassierer im Bürgerbus-Vorstand ist Franz Hellmann, der von den Mitgliedern einstimmig gewählt wurde. Ebenso einstimmig erfolgte die

Wahl des Kassenprüfers. Dieter Langer wird die Finanzen des Vereins im kommenden Jahr zusammen mit Dieter Austrup unter die Lupe nehmen.

Begonnen hatte die Mitgliederversammlung, die eigentlich schon im April hätte stattfinden sollen, wegen der Corona-Pandemie aber hatte verschoben werden müssen, mit dem Rückblick auf das Vereinsjahr 2019. So erinnerte Paul Schwienhorst beispielsweise an die Beteiligung am Hoetmarer Dorffest, die Sonderfahrten zur Buddenbaum-Woche, die Sommerferienaktion mit dem Everswinkeler Vitus-Bad sowie die Sonderfahrten an den Ad-

vents-Samstagen. Auch habe man neue Sweatshirts und Poloshirts für die Fahrer angeschafft. „Die sind gut zu tragen“, bilanzierte der Vorsitzende. Im Jahr 2019 habe man 8375 Fahrgäste transportiert und 78 123 Kilometer zurückgelegt – unfallfrei übrigens. 40 Fahrer sind derzeit am Bürgerbus-Steuer aktiv.

Eine Gruppe, zu der Raimund Weiler nicht mehr gehört. Nach zehn Jahren als Fahrer wurde er am Donnerstag mit Dank und Applaus verabschiedet. Den Finanzbericht für 2019 hatte Beate Egbert-Venns vorgelegt. „Wir sind gut aufgestellt“, bilanzierte die scheidende Kassiererin.